

**Carta de Francisco Ayala a Eduardo Mallea (22/05/1962)**

22 de mayo de 1962

Mi querido Eduardo:

Contesto enseguida a tus cariñosas líneas para anticiparte un abrazo. En efecto, hacia el 10 o 12 de junio estaremos ahí, y aunque no serán muchos los días de permanencia, tendremos oportunidad holgada de hablar a nuestro gusto. No vale la pena, siendo así, que te diga ahora nada de nada.

Te agradezco infinitamente tus ofrecimientos. Conferencias no quiero darlas. Siempre me parecieron un ejercicio absurdo, y hoy me lo parecen más que nunca. Mejor si pueden evitarse.

Hasta pronto. Nuestros más afectuosos saludos a Elenita, y para ti un abrazo de

Francisco Ayala.-

---

**REMITENTE:** Ayala, Francisco

**DESTINATARIO:** Mallea, Eduardo

**DESTINO:** S.I.

**ORIGEN:** S.I.

**FICHA DESCRIPTIVA:** [Carta manuscrita]